
令和６年７月２２日（月） 第４回 佐久の先人検討委員会 会議録（要約） 

 

【会議事項】 

（１）第４次佐久の先人 再投票結果について 

【事務局説明】 

【質疑、意見】 

委員長：投票結果で事務局より２案を提案いただいた。追加の候補者は１案では７

名、２案では５名となりますがご意見をいただきたい。 

委員：私はできるだけ多くの方を候補に入れた方が良いと思います。全員に承諾がい

ただけるかわからない。減ることも考えると１７名にしておいたほうが。 

委員長：そうしますと、３票以上で７名ですから、１の案で反対意見がなければ進め

たいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（意義なし） 

委員長：それでは１案の内定者１７名ということでお願いします。今後、選定された

先人を発表する際には、推薦いただいた方へのご連絡を忘れずにお願いしま

す。 

 

（２）その他 

【質疑、意見】 

事務局：今後のスケジュールを確認させていただきたい。次回の会議では執筆者の依

頼についてご相談させていただきたい。また、来年３月の記念式典では映像での発表

を予定している。こちらは映像制作を委託して１０分程度を想定している。次年度の

スケジュールとしては、講演会、タペストリーやマップの作成を予定している。３年

目で広報別冊での発行、４年目で冊子の発行という形で進めていきたい。 

委員：資料のドキュメンタリー映像とはなんですか。 

事務局：先人関係者にインタビューをして、後世に映像として残していきたいと考え

ている。予算を取るための資料で内容は定まっていないので、皆さんからもご提案い



ただければありがたい。 

委員長：９月と１０月の会議では正副委員長でモデル原稿を提示したい。そして以降

の会議では原稿の検討に入っていきたい。 

委員：今年度１０月以降の日程はどうなりますか。 

委員長：今年度後半のスケジュールは、次回の会議で提出いただきたい。 


